

Provincia de Soria - FUENTES DE AGREDA -

Carretera de Agreda a Ólvega -

Entre los dos pueblos mencionados, existe la desviación para Fuentes de Agreda, Este es un pueblecito perdido en el monte, deshabitado, siendo en la actualidad únicamente su habitante un pastor.

La parroquia está a cargo del Párroco de Agreda.

Se trata de rescatar un escudo que pertenece a los Sres. de Malo de Molina y que está en lo ere llaman la Casa del Marqués o Casa del escudo. Dicha casa está situada en la calle del pueblo, subiendo a mano derecha, pasada la Iglesia y al final del pueblo.

Agradeceríamos mucho si el párroco pudiera encargar a alguna persona que saque de la pared el escudo de piedra y se alquile una camioneta para traerlo a Peña.

El escudo de piedra tiene una banda que Cruza de lado a lado, como el dibujo adjunte



---

Ju de Ibaña  
Monte de 79